

Neue Nachrichten – 02

Liebe Förderinnen und Förderer,

wir freuen uns mitteilen zu können, dass zum digitalen Pfingstfest der Johannischen Kirche (www.johannische-kirche.org) ein Interview mit dem Geschäftsführer Siegfried Sonntag erscheint. In diesem Podcast, moderiert von Journalist Robin Köhler, wird der aktuelle Projektstand ausführlich erläutert und die kommenden Schritte zur Realisierung des Projekts *Glauer Hof – Haus der Inklusion* aufgezeigt.

Momentan werden im denkmalgeschützten Gebäude weitere Aufräumarbeiten durch ehrenamtliche Helferinnen und Helfer durchgeführt und die Planungsarbeiten vom sta²-Architekturbüro und zusätzlichen Fachplanerinnen und Fachplanern gehen gut voran.

Wir freuen uns sehr, dass die Zusammenarbeit mit allen Beteiligten konstruktiv, respektvoll und hilfreich für das Projekt abläuft.

Allerdings liegt unser Hauptaugenmerk zurzeit beim Thema Finanzen: Eigenmittel akquirieren! Bei jeder Förderung müssen diese darlegt werden, damit Anträge und Zusagen nicht verfallen.

Gleichzeitig wollen wir die Gelegenheit aber nutzen, um uns bei allen zu bedanken die uns unterstützen. Egal ob Arbeitseinsätze, finanzielle Zuschüsse oder die Begleitung des Projekts mit positiven Gedanken!